
2025-01-14
FSR Sitzung zum 14.01.2025
Herzlich Willkommen!

Top 0 - Aufräumen
Das Aufräumen des Balkons und der Fachschaftsräume behält immer eine hohe Priotität.
Jetzt ist Zeit dem hinterher zu kommen.

-- Tag finden um FS Raum aufzuräumen --

Top 1 - Anwesenheit und Stimmrechte

Alle Anwensenden FSR Mitglieder dürfen einmal die Hand
heben, um die Anwesenheit und Stimmrechte festzustellen

VERTRETUNG

1 Mira Franke (um 19:15 kurz weg)

2 Alicia Ballweg

3 Lukas Kebeiks

4 Daniele Ahmed

5 Alexandra Navoyan (bis 19:14)

6 Fabian Lehr

7 Leopold Keller

8 Vincent Menke (um 19:15 kurz weg)

9 Sebastian Knupfer

10 Paul Koch

11 Jannik Schaper

12 Maximilian Militzer



GÄSTE

Top 2 - Essensbestellung

Bei genügend Interesse ist eine Person zu beauftragen sich
um das Bestellen zu kümmern.

Bestellung 18:15 Uhr

Essenspause ca 19:15 Uhr

Vorgezogen

FSR Ämter Berichte
Sitzungsleitung:

Finanzen:

Umwelt:

13 David Schirrmeister

14 Kayhan Palit

Marina Schäfers

Noah Bouymayan

Julia Haß

Finn Werner

Jonathan Kugelstadt

Philipp Schellenberger

Christiane Hofmann (ab 19:24)

auf die Mail von Mohammed Fayyad die um Schließrechte bittet wurde geantwortet

es gibt noch Geld das ausgegeben werden muss



Schliessen:

Event:

Website:

Öffis:

Technik:

Café:

Beschlüsse

Top 3 - StuPa Antrag ESE

sieht recht sauber aus in letzter Zeit (es ist Winter)

unsere Frist für neu eingehende Schließberechtigungen ist vorbei

alle erteilten Schließberechtigungen sollten jetzt laufen

Organisation für Lernabend läuft (tragt euch in Helferliste ein!)

Semesterclosingparty ist noch etwas hin

mittlerweile gibts ein kompetentes Team

Nils Vossen hat ordentlich reingehauen und ein Klausurausleihe Frontend und Backend
aufgesetzt

(allgemeiner großer Beifall)

für die Website gab es die Requirements Analysis E-Mail, die nächste Woche im
Website-Team evaluiert wird

Ankündigung des Lernabends ging in Chatgruppen und Instagram; per E-Mail und auf
Website steht noch aus

(ist irgendwie das gleiche wie Website? Es gibt nichts zu sagen)

neue wiederverwendbare 2€-Pfandmarken sind in Verwendung

neue Größen für die meisten Getränken

leicht angepasste Preise

neue Tassen sind da

existierende Regeln werden durchgesetzt



Beschluss: David Schirrmeister reicht einen Finanzantrag über 1250€ beim Stupa ein.

Top 4 - Zugangsdaten für Nils
Beschluss: Nils Vossen erhält Zugang zum Fachschaftsaccount (für die Website).

Top 5 - Waffelverkauf
Beschluss: Wir stellen 399€ für einen Waffelverkauf zum Thema Wahlen ein, Daniele
kümmert sich um die Organisation.

Diskussionen

Top 6 - Studiinfoflyer

100€ nicht-alkoholische Getränke

200€ Grillgut von Metzgerei

200€ Grillen Zusätzliches

100€ Geschirr

100€ CampusRallye / Kennenlernspiele

200€ Frühstück

150€ Ordnung / Aufräumen

200€ Finanzieller Puffer

9 dafür, 0 dagegen, 0 enthalten => angenommen

9 dafür, 0 dagegen, 0 enthalten => angenommen

Veranstaltung soll 3 Tage gehen

Wenn man vorzeigen kann, dass man gewählt hat, kriegt man eine kostenlose Waffel

Kasse sollte da sein falls Leute sich ne extra Waffel kaufen wollen

Es wird nicht überprüft, ob Leute sich doppelt eine kostenlose Waffel geiern
Wir haben genug Geld gerade und können auch mal gönnen

Daniele Ahmed kümmert sich zusammen mit Finn Werner um Organisation

9 dafür, 0 dagegen, 0 enthalten => angenommen



Fabian Lehr (in Mitarbeiterrolle) stellt vor:

Das Dekanat hat mir den Vorschlag unterbreitet, mal wieder Studienhefte zu erstellen
und diese eventuell online und/oder gedruckt den neuen Erstis zur Verfügung zu stellen.
Jetzt stellt sich bestimmt die Frage was sind Studienhefte:

Also in kurz: Alles was wir unseren Erstis in der ESE erzählen als Heft für zuhause und
online immer nachlesen. Die Infos stehen größtenteils im ESE-Moodle und sollten nur
nochmal als Text aufbereitet werden.

Unter diesem Link findet ihr ein Beispiel aus Gießen:

Ich hoffe wir können gemeinsam eine sinnvolle Umsetzung finden oder feststellen, dass
wir es unnötig halten. Genauere Argumente für Vor- und Nachteile bringe ich dann in der
Sitzung.

Top 7 - Wahlparty
Ursprünglicher Beschlusstext:

1. Enthalten Informationen rund ums Studium und den darin enthaltenen Modulen

2. Enthalten Informationen über das studentische Leben und was alles dazugehört

3. Enthalten Informationen über Darmstadt und Umgebung

Frage: wollen wir es tatsächlich noch in Papierform haben?

Pro: dann blättern die Erstis es vielleicht ein bisschen durch

Contra: nicht digital >:(

Wir brauchen von der ggf. Papierform auf jeden Fall nicht viele

Es gibt immer mal wieder neue Erstis die nicht bei der ESE dabei waren und viele
Fragen stellen, die durch so ein Heft geklärt werden könnten

Für die Leser soll es kostenlos sein

Wir wollen möglichst auch nicht dafür bezahlen, wir versuchen das Dekanat zu
überzeugen das zu finanzieren

Bietet eine digitale PDF dieser Form Mehrwert gegenüber den existierenden ESE-
Folien? Ja, denn um die Folien zu kriegen muss man im ESE-Moodle sein und so, die
sind nicht trivial zu kriegen

Insight von Tutor-Person: es gibt einige Ersti-Studierende die frisch von außerhalb
Deutschlands kommen, sich erst um alles andere kümmern mussten, und kaum
Anschluss im Studium finden. Für diese Menschen wäre eine solche Ressource
wertvoll

Marina Schäfers und Alexandra Navoyan kümmern sich um das Theme



-> Wahlparty, ich habe kp ob oder wie wir eine Wahlparty veranstalten wollen. Denn
anscheinend hat Lukas eine Konkurenzveranstaltung, die actually auch gut ist.
(siehe Bild )
-> wir könnten eine entspannte Party machen zur wahl, wo wir bisschen Karaoke
anbieten können
-> Falls party laufen soll, brauch ich Geld 399 Euro, safe nutze ich nicht alles aus

Beschluss: Wir halten zum Anschluss an das Event "WahlBAR" eine kleine Karaokeparty mit
dem Café als Bar

Top 8 - DFS Werbung
Diskussion: Werbung Flugsicherung

Ursprünglicher Antragtext von Christiane Hofmann:

die Flugsicherung hat für dieses Jahr noch ein paar Stellen offen (idealerweise für nicht
duale Studenten die zum dritten Semester einen "Quereinstieg" in KOSI machen wollen -
sprich im Idealfall die meisten Module aus den ersten beiden Semestern bestanden
haben).

Deshalb wollte unsere Marketingabteilung sich mal erkundigen ob die am Fachbereich
Werbung machen dürfen beziehungsweise was/wo da möglich wäre und ob das
irgendwas kostet etc. TOP ist bisschen zu Ideen sammeln gedacht damit ich den Leuten
sagen kann was die machen können.

(Ich habe von 17:45-19:15 INSORI und bin erst danach für den TOP da um ihn
vorzustellen)

Sollen wir die angesprochene Wahlparty überhaupt veranstalten?

Lukas schlägt eine Alternative vor weil Wahlparty zu aufwändig und nicht angemessen
sei:

Die vier Listen stellen an Stehtischen ihre Wahlprogramme vor bei kostenlosem
Essen

wenn man wählt kriegt man Freigetränk

wir könnten als Folgeveranstaltung eine entspannte Karaokerunde in D14 anbieten, evtl
Cocktails, ab ~20-21 Uhr

wollen wir das aber wirklich als "Listenveranstaltung" deklarieren, oder lieber als
normale Fachschaftsveranstaltung?

schon eher Fachschaftsveranstaltung

Haben wir noch Karaoke-Lizenz? Egal, ist günstig und schnell spontan besorgt

8 dafür, 0 dagegen, 0 enthalten



Fragen

Infos

Vom letzten mal

Top 9 - Geschichten ausm Fachschaftstrakt
Geschichten ausm Fachschaftstrakt --> ich würde eine Gruppe Menschys

zusammenstellen, die mal Geschichten und dadurch entstandene Prozesse und

Einschränkungen sammelt und dokumentiert

Kümmert sich:

Wie siehts aus?

Top 10 - Fachschaftswiki
Fachschaftswiki --> ich würde die Beschreibungen der Ämter gerne mal etwas

Wiki-artiger und mit mehr Details anlegen wollen und suche dazu Unterstützung

Sponsor für die ESE? Waren sie letztes Semester auch schon

Im Café Flyer auslegen?

Björn Bär aus InfDL Team ansprechen ob sie das bewerben wollen?

es soll nicht auf die große Karriereseite, die DFS will sich eher so in kleinem
Fachschaftsrahmen umhören quasi

Fazit: Christiane Hofmann wird bei Gelegenheit Werbematerial mitbringen und es wird
hier ausgehängt

Fabi

Natascha

(Domi)

...muss noch gemacht werden



~ Fabi

Sitzungsleitung: Kay

Finanzen: Leopold

Umwelt: Dani

Schliessen: Vince

Event: Fabi/Sanya

Lager: David/Fabi

Öffis: Sebastian/Sanya

Technik: Vince/Jannik

Café: Fabian **Lehr**

Wie siehts aus?

Top 11 - Alte Atzen
Fabi: Was ist alles noch offen von den alten Themen (z.B. Pavillions neu bestellen, Kissen
für Sitzecke bestellen, Kondomautomatenfüllung, ...)

ENDE DER SITZUNG: 19:33

nichts neues

beschlossenes Geld muss ausgegeben werden:

180€ für 2 Pavillons (ältere Protokolle) (während EWO kaputt gegangen)

Kissen
im StuPa sogar beschlossen; kann man in deren Protokollen nachschauen

wir haben in unseren Protokollen auch irgendwo vermerkt, welche gekauft werden
sollen

Kondomautomatbefüllung
durch 3D Drucken oder so sicherstellen dass nur ein Kondom zur Zeit
ausgegeben werden

Erinnerung an die Verantwortlichen für Offene Wohnzimmer und Partys - steht im
Protokoll der 0ten Sitzung


